

Stadt-Anliegen übergangen

Die Anliegen der Stadt Luzern (die sich mit jenen des Quartiers decken) an das Projekt Spange Nord flossen nur spärlich in das überarbeitete Projekt ein. Im Gegenteil: Neu ist die Brücke über die Reuss bei der Fluhmühle sogar vier- statt zweispurig geplant.

Aufgenommen wurde nur das Anliegen der Denkmalpflege zum Schutz des Friedhofes Friedental. Hier wird die Strasse in den Untergrund gelegt. Die Forderung, die zum Teil vierspurige Strasse bis zum Schlossberg zu untertunneln, fiel durch. Der lebenden Stadtbevölkerung mutet der Regierungsrat den Mehrverkehr von 8000 zusätzlichen Autos zu, den Toten nicht.

Geblieden ist im überarbeiteten Projekt auch die prekäre Situation rund um den Schlossberg. Der Grosskreisel soll bleiben. Das macht die Verkleinerung des Schulhausplatzes Maihof nötig, die alten Eichen hinter dem Schlossberghaus müssten gefällt werden. Höchst problematisch ist die Überlagerung von Velo- und Fussverkehrsfläche – an einer Stelle, wo sich die Quartierbevölkerung von Jung bis Alt hauptsächlich zu Fuss und mit dem Velo bewegt! Was vierspurige Strassen durch Wohnquartiere bedeuten, sieht man in Ebikon. Darum sagt der Quartierverein Maihof ganz klar: So nicht!

Vorstand Quartierverein Maihof

Wir helfen den Alltag zu bewältigen.

Unterstützung und Entlastung zu Hause

Wir bieten kurz- und langfristige Einsätze für Kochen, Waschen, Reinigen, Begleiten zum Arzt, Unterstützung im Familienalltag (mit und ohne Kinder) etc. Fragen Sie uns unverbindlich ...

Telefon 041 342 21 21



SOS
DIENST
LUZERN

Brünigstr. 20 | 6005 Luzern
www.sos-luzern.ch



Teilplan der Spange Nord: Markante Einschnitte am Schlossberg und an der Friedentalstrasse.